



Suplemento Semanal de la Coordinación de Comunicación Social de la UAZ
Zacatecas, Zac., Año 1, No. 3, 21 de Julio del 2014

Presencia Universitaria en las celebraciones de la Batalla de Zacatecas

Como parte fundamental de los actos conmemorativos de la Batalla de Zacatecas, se montó una representación en vivo en la que participaron 400 actores en escena, teniendo como sede la Plaza de Armas y como fachada el Palacio de Gobierno, con una proyección multimedia que revivió la gesta heroica a 100 años de sucedida.

La parte musical estuvo a cargo de la Orquesta Sinfónica Juvenil de la Universidad Autónoma de Zacatecas, bajo la dirección de la Maestra Cristina Pestana Alpízar, que ha sido galardonada tanto por el Gobierno del Estado como por la UAZ y otras instituciones, por haber obtenido dos premios internacionales: Bélgica 2011 y Bratislava 2013.

El espectáculo multimedia "Centenario" -de la productora Dora Guzmán- se llevó a cabo con música del compositor queretano Raúl Muñoz, escrita especialmente para la ocasión, bajo el hilo conductor de la Orquesta Sinfónica Juvenil de la UAZ; con la participación del coro del estado, el grupo de corridos mexicanos «Santiago de Querétaro», el maestro de guitarra de la Unidad Académica de Artes de la UAZ, Candelario Beltrán; y la soprano invitada, Paola Nogueira. Una vez terminada la representación, la productora Dora Guzmán y el compositor Raúl Muñoz hicieron entrega al gobernador Miguel Alonso Reyes, de las partituras musicales de la obra.



Grupo Santiago de Querétaro con el compositor Raúl Muñoz y la Directora de la OSJ UAA UAZ Cristina Pestana.



Entrega de la partitura musical al Gobernador Miguel Alonso



Durante los ensayos previos